

Donnons notre sang, des vies en dépendent...

Compte Test - 2012-08-27 07:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

« Chaque donneur de sang est un héros », tel était le thème choisi cette année pour célébrer la journée mondiale du don du sang qui a eu lieu le 14 juin dernier. En effet, quoi de plus noble que ce geste spontané, volontaire, désintéressé et anonyme que font des milliers de personnes chaque jour au niveau des différents centres de transfusion sanguine du royaume. Des citoyennes et des citoyens marocains, qui en donnant leur sang, contribuent à améliorer l'espérance de vie et la qualité de vie des patients souffrant de maladies qui engagent leur pronostic vital et viennent en appui d'interventions médicales et chirurgicales complexes.

Cependant, avec 0,85% de donneurs, le Maroc demeure en deçà du taux de 1% fixé par l'OMS pour 2012. L'année dernière, seulement 232 000 marocains ont donné leur sang. Si ce nombre représente une hausse de 2,3% en comparaison avec 2010, il demeure néanmoins bas par rapport à la demande.

D'ailleurs, les responsables du Centre National de Transfusion Sanguine (CNTS) tirent la sonnette d'alarme, et attirent l'attention sur la situation que connaissent de temps à autres certains centres régionaux de transfusion sanguine (CRTS). Celle ci reste caractérisée par une baisse des stocks menaçant la sécurité transfusionnelle pour faire face aux urgences.

Pour remédier à ce déficit, le Dr Nadia Nourichafi, directeur adjoint du CTRS de Casablanca, met l'accent sur l'intérêt de continuer à sensibiliser nos concitoyens sur l'importance du don de sang et à susciter les vocations pour que chacun puisse y participer. En effet, les marocains n'hésitent pas à donner leur sang quand ils sont bien informés, d'ailleurs nos traditions et les préceptes de l'islam incitent fortement au don et au partage, d'autant plus que le sang est un « bien » inestimable certes, mais dont tout le monde dispose.

Enfin, les professionnels de la santé peuvent jouer un rôle primordial dans l'information et la sensibilisation des citoyens, notamment les médecins et les pharmaciens d'officine. Ces derniers disposent d'un espace de santé qui accueille plus d'un million de citoyens par jour et peuvent de ce fait, contribuer comme à l'accoutumée à la réussite de toute campagne d'information et de sensibilisation sanitaire...Dr. Zitouni Imounachen Consulter la pharmanews n°150: [Cliquez ici](#)